

## Canéjan : Cheops Technology franchit la barre des 200 M€ de chiffre d'affaires

Publié le 04/11/2025



© Shutterstock

Cheops Technology revendique des résultats 2024-2025 « toujours solides ». Spécialisée dans les infrastructures informatiques sécurisées, le cloud souverain et la cybersécurité, l'entreprise basée à Canéjan, annonce avoir franchi la barre des 200 millions d'euros de chiffre d'affaires consolidé, en hausse de 5 %, et met en avant une hausse du résultat d'exploitation de près de 14 %. « Année après année, Cheops Technology prouve qu'une entreprise française peut poursuivre son développement sans renoncer à son indépendance », a réagi Nicolas Leroy-Fleuriot, président-directeur général de Cheops Technology qui a pour ambition de permettre aux entreprises et établissements publics de toutes tailles de gagner en compétitivité de manière souveraine.

Pour sensibiliser les entreprises locales aux enjeux de l'intelligence artificielle, du cloud souverain et de la cybersécurité, Cheops Technology, qui emploie 750 collaborateurs, lance un Tour de France à Bordeaux ce 5 novembre. « 31 % des PME expérimentent l'IA générative, mais seules 8 % en font un usage régulier », pointe l'entreprise. Or « les bénéfices sont déjà tangibles : l'IA permet un gain de 2 à 4 heures par semaine sur les tâches de support par exemple. » Cheops Technology entend convaincre les dirigeants et décideurs que ces sujets ne sont pas l'apanage des géants, mais une réalité concrète et accessible à toutes les structures.